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«Это сигнал. Они хотят слышать, они слушают. 
Они формируют какую-то повестку, особенно 
европейцы. Европейцам война не нужна. Их ду-
шит Америка. Ну это тоже не беспредельно. 
Можно ведь ломать, крошить на колено и сломать. 
Поэтому европейцев очень много сюда приехало. 
Американцы всё это видят, слышат, подслушивают 
и так далее. Это говорит о том (приезд многих 
европейцев. - Прим. БЕЛТА), что они ищут ва-
рианты. Это хорошо», - сказал Президент. 

Международная конференция высокого уровня 
«Евразийская безопасность: реальность и пер-
спективы в трансформирующемся мире» 26-27 
октября собрала в Минске порядка 300 гостей. 
География участников конференции, помимо Бе-
ларуси, была представлена такими странами, 
как Австрия, Азербайджан, Армения, Бразилия, 
Ватикан, Великобритания, Венгрия, Вьетнам, 
Индия, Иран, Казахстан, Катар, Китай, Куба, 
Кыргызстан, Латвия, Монголия, Мьянма, Нор-
вегия, ОАЭ, Пакистан, Палестина, Республика 
Корея, Россия, Сербия, Сирия, США, Судан, 
Таджикистан, Туркменистан, Турция, Узбекистан, 
Франция, Швейцария. Широко представлены и 
различные международные организации и госу-
дарственные объединения. 

Глава государства еще раз напомнил о своем 
тезисе, что Евросоюз – это одна из опор в мире. 
Но в настоящее время политика многих стран 
ЕС находится в зависимости от США, которые 
действуют на ослабление Европейского союза. 
«Как только появилось евро (это конкурент дол-
лару), они начали гнобить эту Европу», – отметил 
белорусский лидер.   

Александр Лукашенко подчеркнул, что если 
бы технологичный Евросоюз объединил усилия 
с богатой ресурсами Россией, то такому альянсу 
было бы невозможно противостоять. Однако 
американцы подобного допустить не могут. 

БелТА

Политика

Приезд многих европейцев в Минск на 
конференцию по безопасности – это сиг-
нал. Об этом Президент Беларуси Алек-
сандр Лукашенко заявил, отвечая на во-
прос журналистов по поводу международ-
ной конференции в Минске на тему евра-
зийской безопасности. 

Сигнал  
для Европы

В 2021 году был награжден 
представитель ПУ «ПВД» Павел 
Мацкевич, в прошлом году на рес-
публиканском конкурсе победу 
праздновал электрогазосварщик 
службы эксплуатации наружных 
газопроводов и сооружений на них 
ПУ «Брестгаз» Андрей Дылюк 
(номинация «Лучший сварщик-
профессионал-2022»). И вот – но-
вое достижение: работник  
ПУ «Прочих видов деятельности» 
(участок г. Брест) Иван Свирид 
занял призовое место на XIX кон-
курсе сварщиков Беларуси. 

Конкурс с международным уча-
стием прошел в рамках VII Меж-
дународной выставки «Профсвар-
ка» в Минске. Лучшие специали-

сты в своем ремесле определяли 
сильнейших в двух номинациях: 
«Лучший сварщик профессионал-
2023» – конкурс среди работающих 
сварщиков (возраст участников от 
26 лет) и «Лучший молодой свар-
щик-2023» – конкурс среди уча-
щихся и выпускников профессио-
нальных лицеев и технических 
колледжей (возраст участников от 
17 до 25 лет).  

Предприятие «Брестоблгаз» в 
столице представили Василий Ва-
силевский (ПУ «Берёзагаз»), Иван 
Свирид (ПУ «Прочих видов дея-
тельности») и Павел Мацкевич 
(ПУ «Прочих видов деятельно-
сти»). 

В упорной борьбе Иван Свирид 

занял призовое место и был на-
гражден кубком и почетным дип-
ломом.  

30-летний специалист работает 
в ПУ «Прочих видов деятельно-
сти» электросварщиком ручной 
сварки 6 разряда ремонтно-меха-
нических мастерских (участок г. 
Брест). По окончании Высоковско-
го государственного сельскохозяй-
ственного профессионально-тех-
нического колледжа получил спе-
циальности техника-механика, сле-
саря, сварщика и водителя. Сначала 
работал водителем в частной фир-
ме, а с 2018 года – сварщиком в 
ПУ «ПВД». 

Знай наших!

Столичная  
награда

Победы брестских газовиков 
на престижных соревнованиях 
сварщиков, похоже, становят-
ся привычным делом. Наши 
специалисты из года в год 
подтверждают свой профес-
сионализм.

Окончание на 2-й стр.
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Знай наших!

Столичная награда
– Впервые участвовал в сорев-

нованиях такого высокого уровня, 
– делится впечатлениями специа-
лист. – Сложнее всего было вы-
полнять теоретические задания, а 
с практикой особых проблем не 
возникло, потому что во время 
сварочных работ на производстве 
приходится сталкиваться с самыми 
разными изделиями. В основном 
использую полуавтоматическую 
сварку, иногда – дуговую и арго-
нодуговую. На конкурсе, в част-
ности, требовалось сварить три 
пластины обратноступенчатым 
способом вертикальным и гори-
зонтальным швами. Сильного вол-
нения не было, потому что пред-

ставители «Брестоблгаза» поддер-
живали друг друга. А в повсе-
дневной работе считаю, что глав-
ное – это безопасность и качество. 
Коллектив у нас очень дружный, 
многому за эти годы научился у 
коллег. 

– Состязания прошли на вы-
соком уровне. В основном, ко-
нечно, соревнованись, но и об-
щались с коллегами из других 
регионов, – добавляет призер кон-
курса. – Полезным, к примеру, 
был обмен опытом с гродненски-
ми ребятами, у нас с ними давние 
хорошие связи.  
Поздравляем Ивана Свирида с 

успешным выступлением! Жела-
ем нашим сварщикам новых про-
фессиональных достижений!

Окончание. Начало на 1-й стр.

На минувшей неделе итоги 
республиканского сезона до-
бычи торфа подвели в Моги-
левской области, на этот раз с 
посещением торфопредприятия 
«Днепровское». Побывала на 
мероприятии и делегация из 
Брестской области во главе с 
заместителем генерального ди-
ректора УП «Брестоблгаз» Ген-
надием Демидовичем. 
В мероприятии приняли уча-

стие министр энергетики Вик-
тор Каранкевич, генеральный 
директор ГПО «Белтопгаз» 
Алексей Кушнаренко, предсе-
датель республиканской проф-
союзной организации «Белэ-
нерготопгаз» Игорь Жур.  
В рамках совещания заме-

ститель генерального директора 

объединения «Белтопгаз» Ва-
лерий Ковалев доложил об ос-
новных результатах работы ор-
ганизаций торфяной промыш-
ленности за 9 месяцев 2023 
года. Торфяная промышлен-
ность в настоящее время играет 
важную роль в обеспечении 
энергетической безопасности 
Республики Беларусь. Ежегод-
ное потребление торфяного топ-

лива в республике составляет 
около 1 млн т, что позволяет 
заместить около 450 млн куб.м 
импортируемого природного 
газа. Торфяной промышлен-
ностью ежегодно добывается 
около 2 млн т торфа. «Потреб-
ление торфяного топлива в рес-
публике с каждым годом уве-
личивается. Наряду с комму-
нально-бытовым сектором тор-

фяное топливо используется в 
энергетике и промышленности 
(цементные заводы), а также 
энергоисточниками жилищно-
коммунального хозяйства», –  
отметили в ГПО «Белтопгаз». 
В системе Министерства 

энергетики в настоящее время 
функционирует 18 организаций: 
17 предприятий по добыче тор-
фа и производству торфяной 

продукции, 1 машинострои-
тельная организация. 
Добытого в этом сезоне тор-

фа достаточно для удовлетво-
рения потребностей внутри 
страны. Об этом заявил жур-
налистам министр энергетики 
Виктор Каранкевич после со-
вещания по итогам сезона до-
бычи торфа, которое прошло в 
Могилевской области, сообщи-
ли БелТА в ГПО «Белтопгаз». 

«Несмотря на сложные по-
годные условия, в этом году 
результаты сезона добычи тор-
фа неплохие. В Беларуси было 
добыто более 2,2 млн т. Этого 
достаточно для удовлетворения 
потребностей внутреннего рын-
ка страны в производстве тор-
фяной продукции», - отметил 
Виктор Каранкевич. 
Приятно что представители 

ТПУ «Березовское» не уехали 
с мероприятия с пустыми ру-
ками. Машинисты по добыче 
и уборке Вячеслав Лещук и 
Олег Бобрук, а также Геннадий 
Багнавец-Янчук (машинист по 
добыче и штабелированию) 
были отмечены наградами за 
свой труд.  
Всего за добросовестный 

труд и вклад в развитие торфя-
ной промышленности в рамках 
торжественного мероприятия 
заслуженные награды получили 
более 50 человек. 
Кроме этого, диплома ІІІ сте-

пени удостоено ТПУ «Березов-
ское» в смотре-конкурсе на луч-
шую производственную базу.  
Как отметил главный инже-

нер ТПУ «Березовское» Михаил 
Павлюкович, в 2023 году на 
предприятии, несмотря на слож-
ные погодные условия, выпол-
нили поставленную задачу, до-
быв более 65 тысяч тонн. А за-
готовку торфа для производства 
грунта для шампиньонов можно 
вести круглый год.

Сезон завершен 

Финишировали  
с торфом

В прошлом году итоги ра-
боты торфяной отрасли 
представители Министре-
ства энергетики, ГПО 
«Белтопгаз», торфозаво-
дов, газоснабжающих и 
других предприятий под-
водили на гостеприимной 
ивацевичской земле, где 
в том числе и ознакоми-
лись с масштабной мо-
дерназицией ТПУ «Бере-
зовское». 
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Итак, в «Надзее» состоялось 
торжественное открытие нового 
административного корпуса. В це-
ремонии приняли участие гене-
ральный директор ГПО «Белтоп-
газ» Алексей Кушнаренко, гене-
ральный директор УП «Брестобл-
газ» Евгений Казимирчик, дирек-
тор санатория Иван Кривецкий. 
Они отметили, что создание об-

новленное здание украсит терри-
торию, создаст уютные условия 
для комфортной работы, поможет 
высвободить помещения в другом 
корпусе, чтобы отдыхающие могли  
пользоваться процедурами без суе-
ты, связанной с работой персона-
ла.   
Новый объект появился в «На-

дзее» после масштабной рекон-

струкции и ремонта старого при-
емно-медицинского корпуса. Те-
перь это административно-бытовой 
корпус, в котором созданы хоро-
шие условия для работы адми-
нистрации и специалистов, обо-
рудована комната для приема 
пищи. В одном из помещений зда-
ния разместится отделение банка. 
Обновленный корпус обустроен с 
учетом требований по созданию 
безбарьерной среды. 
Кроме этого, возле здания бла-

гоустроена прилегающая терри-
тория, значительно расширена ав-
томобильная парковка. 

Вдогонку событию 

Презент  
к 30−летию

В минувшем номере «НГ» был опубликован большой материал к 
30-летию санатория «Надзея». Но из-за временных рамок – но-
мер печатался накануне торжественного события – мы не смогли 
рассказать об открытии в учреждении нового объекта.  

Выполнены ключевые по-
казатели эффективности ра-
боты предприятия: чистая при-
быль, рентабельность продаж, 

экспорт товаров и услуг, сни-
жение затрат на производство 
продукции, работ, услуг (вы-
полнение планов мероприятий 

по снижению издержек и по-
вышению эффективности ис-
пользования материальных и 
финансовых ресурсов) пока-
затели по темпу роста инве-
стиций в основной капитал. 
Выполнены контролируемые 
показатели бизнес-плана раз-
вития: выручка на одного ра-
ботающего, добавленная стои-
мость на одного работающего, 
среднемесячная заработная 
плата (темп роста за январь – 
сентябрь 2023 года составил 
119,4% к аналогичному пе-
риоду прошлого года). 
Потребителям природного 

газа за январь – сентябрь 2023 
года отпущено 1 333,2 млн.м³, 
в том числе промышленным 
и коммунально-бытовым по-

требителям отпущено 1 070,2 
млн.м³, населению – 263,0 
млн.м³. Объем отпуска природ-
ного газа населению за январь 
– сентябрь 2023 года умень-
шился на 7,6% к аналогичному 
периоду прошлого года. 
Сжиженного газа за январь 

– сентябрь 2023 года, при пла-
не 5,4 тыс. тонн, потребителям 
отпущено 5,7 тыс. тонн. По-
требление сжиженного газа 
населением за 9 месяцев 2023 
года снизилось по сравнению 
с аналогичным периодом про-
шлого года на 4,2%, объем 
реализации сжиженного газа 
населению в малолитражных 
баллонах увеличился по 
сравнению с 9 месяцами 2022 
года на 9,2%.  

Рост доходов от прочих ви-
дов деятельности УП «Бре-
стоблгаз» за январь – сентябрь 
2023 года составил 18,5% к 
аналогичному периоду про-
шлого года. Структурными 
подразделениями неосновного 
вида деятельности обеспечено 
выполнение всех плановых 
финансовых показателей.  

 По результатам финансо-
во-хозяйственной деятельно-
сти УП «Брестоблгаз» за ян-
варь – сентябрь 2023 года чи-
стая прибыль составила 3,6 
млн. руб. 

  
Екатерина ДЕМИДОВИЧ, 

начальник планово- 
экономического отдела  

УП «Брестоблгаз»

Статистика

Подводим итоги

Предприятием УП «Брестоблгаз» за январь – сентябрь 
2023 года выполнены целевые показатели по энергосбе-
режению, объему экономии ТЭР, показатели по доле 
местных топливно-энергетических ресурсов в балансе ко-
тельно-печного топлива и по доле возобновляемых источ-
ников энергии в котельно-печном топливе. 



Всего несколько недель назад глав-
ного агронома сельскохозяйственного 
производственного управления «До-
маново» Алексея Масло торжествен-
но чествовали как победителя рай-
онного проекта «Молодой труженик 
села». Пришло время представить 
27-летнего специалиста. Правда, 
стоит признать, что парень очень 
скромный, о себе говорит неохотно. 
Поэтому разговор получился больше 
производственный. Алексей трудится 
в «Доманово» с 2021 года. До этого 
окончил Белорусскую государствен-
ную сельскохозяйственную академию 
по специальности «Агрономия».  

– В агропромышленную сферу я 
шел осознанно, понимая, что легко 
не будет и что зачастую это труд 
24/7. Откровенно говоря, я сам боль-
ше люблю выходить на работу в вы-
ходные, потому что в эти дни по-
ступает меньше звонков и можно 
спокойно решить многие задачи. А 
роль растениеводческой службы в 
хозяйстве – обеспечить животных 
высококачественными кормами, что-
бы получить хороший результат по 
молоку, – рассказывает главный аг-
роном. – В этом сезоне существенно 
увеличили посевы озимого ячменя. 
Если в прошлом году он занимал 70 
гектаров, то в этом – почти в три 
раза больше. Дело в том, что когда 

эта культура, как говорится, выходит 
с зимовки, то у нее уже есть корневая 
система и вегетативная масса. При 
условии, что озимый ячмень успешно 
перезимует, он имеет значительно 
большую урожайность, чем ячмень 
яровой. Часть урожая сдаем на пе-
реработку на ОАО «Белсолод», а 
остальное идет на корм животным.   
Еще одна особенность нынешнего 

сезона – увеличение под потребности 
хозяйства кукурузы на зерно. 200 
гектаров перевели из кормовой груп-
пы в зерновую. На отдельных полях, 
как отмечает специалист, урожай-
ность доходит до 143 ц/га. А в целом 
урожайность около 130 ц/га. А еще 
в этом году в хозяйстве рекорд по 
валовому сбору. Собрали более 3850 
тонн кукурузы на зерно. 

– По-прежнему большое внимание  
уделяется выращиванию сои и рапса, 

– продолжает Алексей Масло. – По-
севы сои увеличили почти на 50 
процентов в силу ее преимуществ. 
В сортах, которые мы выращиваем, 
содержание белка достигает 40%, а 
в зерне зерновых культур его 12%. 
Четыре килограмма зерна нужно 
съесть животному, чтобы восполнить 
потребность в белке, который со-
держится всего в килограмме пита-
тельной сои. Важно и то, что сою 
используем для производства ком-
бикормов на собственном комбикор-
мовом предприятии. Очень скоро 
планируем там установить установку 
для переработки масличных культур. 
С его помощью можно будет полу-
чить полножирную экструдирован-
ную сою, которая лучше усваивается 
животными. А еще новое оборудо-
вание позволит заниматься отжимом 
масла из сои и рапса. 
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Перспективная молодежь 

Найти подход  
к каждой культуре

В ноябре свой профессиональ-
ный праздник отметят труже-
ники села. К тому же на базе 
СПУ «Доманово» пройдут от-
раслевые «Дожинки». Поэтому 
будет вполне справедливо рас-
сказать о тех, кто отличился в 
этом году, кто из сезона в се-
зон ответственно выполняет 
свои обязанности.  

Лента новостей 

О финансах  
и не только  

В производственном управле-
нии «Кобрингаз» и в санатории 
«Надзея» работники аппарата 
управления и структурных под-
разделений УП «Брестоблгаз» 

приняли участие в семинаре-сове-
щании представителей техниче-
ских, экономических и бухгалтер-
ских подразделений предприятия.  
В ходе мероприятия под руковод-

ством заместителя генерального ди-
ректора Игоря Язубца обсуждались 
вопросы выполнения финансовых по-
казателей и требований Директивы 
№1, а также реализации материалов 
и запасных частей для оказания про-
чих услуг и газоснабжения, другие 
вопросы. 

 

Зеро для травм  
В период с 16 октября  

по 22 октября в УП «Брестобл-
газ» прошла «Неделя нулевого 

травматизма».  
В ходе недели реализован ряд ме-

роприятий, направленных на исклю-
чение несчастных случаев на производ-
стве, популяризации и пропаганды 
охраны труда. В частности, работникам 
напомнили суть и принципы Концеп-
ции нулевого травматизма. В струк-
турных подразделениях предприятия 
были организованы собрания трудовых 
коллективов под лозунгом «Визит ли-
дера». Специалисты были проинфор-
мированы о несчастных случаях в ор-
ганизациях ГПО «Белтопгаз», в том 
числе в 2023 году. В УП «Брестоблгаз» 
проанализирована программа «Нулевой 
травматизм» за 9 месяцев 2023 года, а 
также замечания и предложения рабо-
тающих, поступивших в «Idea Box». 
Также прошли внеплановые техниче-
ские учебы по изучению требований 
безопасности при выполнении работ 
на технологическом оборудовании. 

 

Себя показать!  
11 ноября на базе санатория 

«Надзея» планируется провести 
фестиваль художественной само-
деятельности УП «Брестоблгаз».  
Свои таланты может проявить каж-

дый желающий в вокале, инструмен-
тальном жанре, хореографии и ориги-
нальном жанре. 
К слову, недавно на смотре-конкурсе 

самодеятельного художественного твор-
чества среди коллективов и индиви-
дуальных исполнителей организаций 
Малоритского района «Талантами сияет 
Малоритская земля» слесарь по об-
служиванию и ремонту наружных га-
зопроводов Малоритского района га-
зоснабжения производственного управ-
ления «Кобрингаз» Дмитрий Савченко 
стал лучшим в номинации солист-во-
калист. Он исполнил песню из репер-
туара Дениса Майданова «Мы с тобой 
одной крови». Как признался победи-
тель, он никогда вокальному мастерст-
ву не учился, а выступать перед пуб-
ликой начал на туристических слетах 
УП «Брестоблгаз».
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Профессионалы 

С 1981 года он работает на 
одном месте. А в СПУ «Дома-
ново» числится из них девять. 
Как так получилось? Трудовую 
деятельность начинал механиком 
в «Белагрокультуре». А далее 
были либо присоединения одной 
организации к другой, либо дру-
гие организационные изменения. 
А по сути специалист трудится 

все эти годы на одном и том же 
участке работы. 
Родом из Бытени, там и жи-

вет с супругой. Отец в свое 
время трудился в колхозе, вот 
и передал, как говорится, по 
наследству профессиональное 
занятие.  

– В этом году погода позво-
ляла сделать всё вовремя, – 

рассказывает механик. – И об-
работать почву перед посевом, 
и внести удобрения, и вывезти 
зеленую массу. Важно было 
просто качественно работать, 
чтобы достичь результата. Тру-
жусь на тракторах МТЗ 1221 
и 1523. Конечно, за техникой 
нужен уход, это тоже слагаемое 
успешной работы. 
Коллеги называют Влади-

мира Михайловича очень на-
дежным, выдержанным и ос-
новательным во всех делах. 

40 лет –  
признак надежности

В сельском хозяйстве Владимир Михайлович Бутрим тру-
дится уже более 40 лет.

Вроде бы ничего необычного, но та-
ких, как Владимир Николаевич без пре-
увеличения можно назвать солью земли 
белорусской. Судите сами: родился в 
деревне Яглевичи. Тогда на яглевичских 
землях было сельскохозяйственное 
предприятие «Ивацевичский». Отец 
работал в хозяйстве шофером, а мать 
– в полеводстве. Они и привили сыну 
трудолюбие, ответственность, а еще, 
что не менее важно, любовь к малой 
родине. Поэтому и жизнь свою не пред-
ставлял где-то в другом месте.  
После школы отслужил в армии, а 

затем заочно учился в Жировичском 
техникуме. Когда «Ивацевичского» не 
стало, просто перешел на работу в 
СПУ «Доманово», но жить так и остался 
в родной деревне. Хоть и приходится 
теперь добираться за 30 километров 
на работу на автомобиле. Однако это 
обстоятельство механизатора не сму-
щает. С улыбкой признается: «Главное, 
что живу на своей малой родине, а 
расстояние до Доманово не помеха, к 
тому же работать комфортно. Очень 
многое здесь изменилось в лучшую 
сторону за последние годы».  

  Работу механизатором начинал на 
комбайне КЗС-10К. Сейчас в его веде-
нии кормоуборочный комплекс КВК 
8060, который специалист готовит к 
зимнему хранению. Впрочем, забот бу-
дет хватать и в холодную пору года – 
специалист будет востребован на ферме 
на развозке кормов.   
Владимир Байбак – один из лучших 

механизаторов, отлично разбирается в 
технике, – характеризует работника 
главный инженер СПУ «Доманово» 
Сергей Рощенко. – Ему можно доверить 
самую сложную кормоуборочную тех-
нику, всегда готов прийти на помощь 
коллегам.

«Счастье – работать 
на родной земле» 

Механизатор Владимир Байбак из 
тех людей, кто любит свою землю, 
трудится с душой и понимает важ-
ность своей работы.

В хозяйстве Сергей занят в ос-
новном на внесении удобрений, 
при посадке кукурузы, вывозе зе-
леной массы. Сейчас собирается 
в отпуск.  

– Ничем особым нынешний се-
зон не отличался от прошлогод-
него, – говорит специалист. – Разве 
что в прошлые годы корма могли 
пересыхать из-за жаркой погоды. 
Поэтому приходилось раньше вста-
вать, чтобы сохранить влажность 
и сенаж не превратился в пересу-
шенное сено. А вообще радует, 
как динамично развивается хозяй-
ство. И в заработной плате это 

тоже ощущается. Меня всё устраи-
вает, здесь замечательно. 
Обустроилась семья в деревне 

Коханово. Продали машину и ку-
пили домик, ведут небольшое под-
собное хозяйство. Дочь ходит в 
домановскую школу. Отец очень 
ей гордится. «Отличница, комсо-
молка, спортсменка», – говорит о 
ней с теплотой.   

– Главное в работе – не лениться, 
– резюмирует собеседник. – А еще 
упорство, аккуратность и бережное 
отношение к технике. Трактор об-
служиваю сам, а с прицепным обо-
рудованием помогают слесари. 

Второй дом  
для механика 

Для механика Сергея Масаяна Беларусь стала второй родиной. 
Когда на Донбассе начались военные события в 2014 году, ра-
ботал на донецкой железной дороге. Принял решение – уезжать 
и увозить с собой семью. И уже восемь лет работает в СПУ «До-
маново».
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В санатории собрались много-
детные работницы УП «Брестобл-
газ», у которых четверо и более 
детей. В частности, санитарка са-
натория «Надзея» Юлия Кушпетюк 
воспитывает четверых детей, конт-
ролер службы учета газа ПУ «Ба-
рановичигаз» Наталия Гринчик – 
пятерых, рабочая по комплексному 
обслуживанию и ремонту зданий 
и сооружений СПУ «Доманово» 
Валентина Шкваркова – семерых.  
Генеральный директор УП «Бре-

стоблгаз» Евгений Казимирчик 
поздравил женщин с Днем матери, 
подчеркнув их особую роль и в 
семьях, и на работе. Он поинте-
ресовался вопросами, которые их 
волнуют, рассказал о развитии 
предприятия в 2023 году и бли-
жайших планах. 
Празднование Дня матери в Бе-

ларуси приурочено к празднику 
Покрова Пресвятой Богородицы. 
С теплыми словами к женщинам 
обратился настоятель церкви в 
честь иконы Пресвятой Богоро-
дицы «Целительница» отец Алек-
сандр.  Поздравления женщинам 
также адресовали заместитель ге-
нерального директора УП «Бре-
стоблгаз» Владимир Боровенко. 

– Очень приятно побывать в 
такой атмосфере, пообщаться с 
другими многодетными матерями, 

обменяться мыслями с руковод-
ством предприятия, – рассказала 
на празднике оператор машинного 
доения СПУ «Доманово» Ольга 
Богомолова. – А еще прекрасно 
находиться в таком чудесном ме-
сте, как наш санаторий «Надзея». 
У Ольги Николаевны шестеро 

детей, причем трое из них трудятся 
также в сельскохозяйственном про-
изводственном управлении. Дочь 
Виктория – рядом с мамой на фер-
ме «Вишневка» дояркой, а сыновья 
Константин и Сергей – слесарем 
и механиком. И еще одна инте-
ресная особенность – вся большая 
семья живет под одной крышей в 
Бытени. 

 Татьяна Шлома уже на протя-
жении 17 лет работает бухгалтером 
в ПУ «Пинскгаз». Воспитывает 
четверых детей и добавляет в раз-
говоре: «У нас три сыночка и ла-
почка-дочка». На вопрос о том, 
как ей удается всё успевать, не-
принужденно отвечает: «Дети по-
могают, а я стараюсь все четко 
организовывать».  
Для приглашенных сотрудниц 

филиалов УП «Брестоблгаз» были 
организованы концерт и празд-
ничное чаепитие, во время кото-
рого состоялось открытое и ду-
шевное общение. Женщинам были 
вручены памятные сувениры.

Подробности 

Праздник нужен каждой маме 
День матери – это, безусловно, дань глубокого уважения и 
преклонения перед женщиной-матерью, труженицей и храни-
тельницей семейного очага. Праздник помогает понять вели-
чие миссии женщины, связанной с рождением и воспитанием 
детей, осознать ее роль в сохранении и укреплении духовных 
ценностей, нравственных идеалов, прежде всего, семейных. 
13 октября в санатории «Надзея» прошло торжественное меро-
приятие, посвященное Дню матери. 

Благо твори

Рука помощи

За несколько дней до по-
сещения тяжелобольных де-
ток мы обратились к дирек-
тору ПУ «Пинскгаз» Алек-
сандру Синкевичу с просьбой 
о спонсорской помощи для 
приобретения нуждающимся 
детям с особенностями в раз-
витии противопролежневых 
матрасов. Руководителем 
предприятия просьба была 

поддержана. Уже через не-
сколько дней мы вместе с 
представителями ПУ «Пинск-
газ» вручили необходимые 
средства медицинского ухо-
да. 
Благотворительное учреж-

дение «Центр социальных ре-
шений» благодарит всех со-
трудников, откликнувшихся 
на наш призыв о помощи! 

Отдельные слова благодар-
ности адресуем руководителю 
ПУ «Пинскгаз» А.В. Синке-
вичу за внимание и неравно-
душие. 
Желаем Вам и всему кол-

лективу здоровья, интересных 
замыслов и их благополучных 
воплощений, ярких, значи-
тельных событий, личного 
счастья и дальнейшего про-
цветания управлению. 

 
Владимир ГОРОХ,  

директор благотвори-
тельного учреждения 

«Центр социальных  
решений», г. Пинск  

«О, каватка…», – именно такими словами встречали 
подопечные благотворительного учреждения «Центр 
социальных решений» в г. Пинске сотрудников нашего 
Центра и их помощников, спонсоров и отзывчивых 
людей – представителей ПУ «Пинскгаз».


